

Ausschussvorsitzender Leupold informiert, dass der neue Jugendrat aus nur 14 Mitgliedern besteht und daher durch den Jugendhilfeausschuss eingesetzt werden muss. Frau Plankermann und Herr Benjelloun stellen sich und ihre bisherigen Tätigkeiten kurz vor. Anschließend werden beide als beratende Mitglieder des Jugendhilfeausschusses verpflichtet.

Die Verwaltung teilt mit, dass für das kommende Wochenende eine gemeinsame Tour von zwei Mitarbeiterinnen der Jugendfreizeitstätte gemeinsam mit den Mitgliedern des Jugendrates nach Aachen geplant ist. Bei dieser Veranstaltung sollen die Jugendratsmitglieder an die anstehenden Aufgaben herangeführt werden.